
えもとかよこLINE公式

　ほり議員の後を受けて、京都市議会に挑戦します！右京で、上坂さん、岩橋さん、ほりさんと引き
継がれてきた日本共産党の女性議員の議席。私は「オカンは京都のママたちの味方になれ！」という 
息子の言葉で、ほり市会議員のあとを引き継ぐ決意をしました。
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日本共産党西地区委員会は、上記の見解を発表しました。

右京区くらし・子育て相談室長

えもとかよこ
小学校のような全員制の中学校給食を！

オカンは京都のママたちの味方になる！

プロフィール●京都府出身。京都外国語短期大学卒。新日本婦人の会右京
支部事務局長、新日本婦人の会京都府本部副会長、小学校のような全員制
の中学校給食をめざす連絡会事務局長など歴任。信条は「みんな我が子」 

市
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　２期、地域の仕事人として要求実現に向け、がんばってきましたが、この
たび、引退することとなりました。 
　私の後継者、えもとかよこさんは、新日本婦人の会で、子育て世代の要
求実現に向けて実績を積み上げてきたエネルギッシュな女性です。
　私にお寄せいただいたご支援をぜひ、えもとかよこさんにお寄せください。

市会議員　ほり信子

2３年間、子育て支援に
取り組んできました─実った願いも

実現めざす願い

●「小学校のような全員制の中学校給食を」と11年間毎
　年署名を集め、市に要望し、市議会に請願！
●「学校の女子トイレに生理用品を」と市と学校に要望。
現在市内19校の女子トイレに設置！

●先生ふやして少人数学級を、高校タブレットは公費負
担で、給食費無償化などの運動に取り組む。

●右京区の公園をウォッチングし、市に要望。千石荘公
　園にネコよけフェンスが設置！
●「安全なおもちゃを！」とメーカーに要望。有害だと指
　摘されていた化学物質が不使用に！

●小学校のような全員制の中学校給食を！
●有機食材の学校給食での活用を！
●暮らしと仕事を支援する予算の拡充を！
●敬老乗車証制度の改悪を撤回し、更なる充実を！
●北陸新幹線京都延伸計画ストップ！
●平和憲法守り、生かし、高齢者にも子どもにもやさし
　い社会を！
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